

**LOS TRES PODERES**

Juan López Miguel

**PAN: INFLACIÓN, LACERA, BOLSILLOS DE FAMILIAS MEXICANAS; EN SAN LÁZARO, MORENA Y “EL OFICIALISMO”, RECHAZAN PLAN DE EMERGENCIA**

Millones de familias en este país, se ocupan y preocupan por ingreso económico, para pasajes de los padres, hijos, cuando se van al trabajo, escuela; pagar la renta; medicinas, si algún miembro de ella, está enfermo; para adquirir pan, leche, ¡huevo!, frutas, verdura, ¡tortillas!, carne, pollo.

Y la despensa: frijol, sopa de pasta, arroz, frijol, aceite, azúcar, el garrafón de agua, de cualquier marca, para no consumir la que ya no es potable, que sale del servicio municipal; adquirir ropa, zapatos, tenis, erogar gastos para trabajos manuales que dejan para los hijos en la escuela, para sacar copias y pagar la hora del Internet, cuando no hay este servicio en casa.

En fin, mantenimiento de una familia, hoy día, con muchos hijos o pocos, es preocupación de millones de compatriotas, los cuales, adquieren más que lo básico, porque precario salario, el que dejó de ingresar porque en el gobierno, quitaron el trabajo al padre o a la madre, por falsa “austeridad” republicana, lo sienten y resienten en su bienestar familiar.

Máxime, cuando ese flagelo que impacta en una economía, como la de nuestro país, “pega” de manera brutal y criminal, gasto diario familiar.

¡Imaginen!, cómo se la pasan millones de mexicanos, cuando no hay empleos y sus padres no encuentran, porque son mayores de edad, o porque el gobierno federal, les quita el trabajo, porque saben que ahorran dinero, para el capricho emblemático: “Tren Maya” y refinería en Tabasco.



Hay que decirlo, duele, cómo familias, recorren el Aurrerá, Walmart, Chedraui, Soriana, Comercial Mexicana, y adquieren lo básico, si es que alcanza precario sueldo que obtienen, porque brutal, criminal y puyante inflación, los perjudica en su propósito de adquirir canasta básica.

La verdad, cala cuando un padre o madre de familia, recorren mercados y tianguis, en busca de mejores precios, para adquirir un kilo de las verduras o frutas que necesitan; el clásico regateo, “¿es lo menos?”, dice el cliente.

Hasta hoy, en Cámara de Diputados, origen de Ley de Ingresos, creación de nuevos impuestos y Presupuesto de Egresos de la Federación, únicos grupos parlamentarios que, hasta hoy, exigen al gobierno y Banco de México,, combate a la inflación, son las bancadas que presiden Jorge Romero Herrera y Rubén Ignacio Moreira Valdez, PAN y PRI, respectivamente.

Nada pueden hacer, para obligar al gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador, cambiar rumbo, en materia económica, y fomento empleos, programas de apoyo a los productores de alimentos -sin clientelismo-, o ¿por qué no?, cual es su estilo personal de gobernar, por Decreto, obligar a productores y distribuidores en productos básicos, control de precios.

Así, como el Presidente firmó Decreto para el asunto eléctrico, para extinguir al Instituto Nacional Electoral, Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación o para construir elefantes blancos como AIFA, y los imposibles o fallidos proyectos de refinería en Tabasco y “Tren Maya”, millones, millones de mexicanos, agradecerían al mandatario, haga lo mismo y que el huevo, no se cotice o rebase “paridad” de 50 pesos kilo.

Que una piña no se venda a 30, 40 pesos; que un kilo de jitomate no rebase 20 pesos kilo; que el limón, se cotice entre 10 y 15 pesos, según el tamaño; plátano, a 10 pesos kilo... ¿por qué no firma ese decreto el mandatario?



Si el ex panista, titular de la Profeco, Francisco Ricardo Sheffield Padilla, culpa al invierno, que las gallinas no registren “alto índice” de producción, por qué no obligar a CFE, que instale calentadores en granjas avícolas, a costa de ese ente público. Y abaratar costo en el kilo de huevo,

¿Por qué no decretar que los servicios en telecomunicaciones que ofrecen emporios de los barones del sector, Carlos Slim, Emilio Azcárraga Jean y Ricardo Salinas Pliego, se abaraten; hoy por hoy, son los que más ganancias perciben en tiempos de pandemia y en los de la sucesión, por que el producto que ofrecen, es esencial.

Mucho por hacer en el gobierno federal, para combate a la inflación, sólo falta que el presidente Andrés Manuel López Obrador, quiera. Por el momento, hay que decirlo, batea o macanea exigencias que hacen los contrarios en esa materia y lo peor, minimiza alto costo de abarrotes, frutas, verduras, productos y servicios que ofrece la iniciativa privada.

En San Lázaro, ya anotamos en este espacio, PAN y luego el PRI, semana pasada, plantearon demanda para que el régimen, corrija rumbo económico de la nación, perjudicial para millones de mexicanos, y se ataque a la inflación, flagelo que incrementar la pobreza en el país.

Millones de mexicanos, no ganan onerosos salarios que hoy devengan en el gobierno federal, “del Presidente para abajo”, aún cuando muchos de esos funcionarios que estuvieron en el PRI, PAN o PRD, no se acaban “fortuna” que hicieron en la vieja época del PRI, régimen neoliberal, conservador o en el de “transformación”, como los casos que ya conocen los mexicanos.

Entonces, no es casual ni coincidencia que, ayer, el PAN, desde el frente partidista y legislativo, exija al gobierno federal, corrija rumbo de la nación, en materia económica, que deja en miseria a millones de familias y aplique auténtico programa de combate a la inflación.

En la sede panista, Marko Antonio Cortés Mendoza, posiciona que la economía nacional, en el arranque de este año, registró la peor cuesta de enero en los últimos 22 años, con una inflación



anual del 7.9% y tasas de interés del 11%, descuido por el que se deben tomar medidas adecuadas para frenar constante alza de precios en los alimentos de la familia.

“La inflación, impacta con fuerza a los que menos tienen y es un claro indicador de que la economía no tiene rumbo. Es un golpe que le pone número a una realidad que vivimos todos los días; el dinero no le alcanza a la clase trabajadora, frente a la constante alza de precios; se gasta más y se compra menos”, acusa y observa el dirigente panista.

Fustiga al presidente Andrés Manuel López Obrador, quien ataca a un órgano constitucionalmente autónomo, como el Banco de México, y lo llama “ortodoxo” y asegurar que la inflación, “no es alarmante”.

Al Presidente, pondera Cortés Mendoza, no le importa que se eleve el precio del huevo a 60 pesos ó más; que se dispare el valor del pollo, leche, en un 12% y la carne de res en 19%; que aumenten costos de frutas y verduras e impacto en fondas económicas, taquerías y agua embotellada..

“La inflación, nos golpea a todos, pero le pega más a los que menos tienen, con el encarecimiento de productos y un salario que no alcanza”, acusa. Sin ambages, recuerda: medidas que adoptó el gobierno federal para controlar aumento de precios y evitar carestía, fue un rotundo fracaso, “un ejemplo, es que los productos que buscaba proteger, son los que más se elevaron”.

Resalta que aumento de precios impide generar nuevos proyectos de inversión, con proyecciones positivas, lo cual resulta en disminución del crecimiento económico, lo que preocupa al PAN.

“El PAN, atiende las demandas de quienes más lo necesitan. Esperamos que exista responsabilidad y consenso para impulsar estas medidas emergentes, que alivien la situación económica de las familias más pobres del país”, afirma, en alusión al proyecto que, miércoles pasado, presentó en San Lázaro, la bancada, “Fondo de Contingencia Contra la Inflación”.

Esta propuesta, explica Marko Antonio Cortés, tiene como objetivo, proteger ingresos de los mexicanos, cuando existen periodo largos de inflación y consiste en un subsidio temporal a



trabajadores, a micro y pequeñas empresas que produzcan bienes de la canasta básica y una reforma a Ley de Industria Eléctrica para reducir tarifas.

En la sede de avenida Congreso de la Unión, número 66, el coordinador parlamentario del blanquiazul, Jorge Romero Herrera, exhortó a las bancadas de Morena, y “carnales”, aprueben propuesta que presentaron semana pasada, para impulsar combate a la inflación, ante alarmante incremento en el nivel de precios de alimentos, frutas y verduras, así como productos y servicios en detrimento de familias mexicanas.

“Este gobierno no quiere escuchar las diferentes iniciativas que hemos presentado para mejorar al país. Tan solo en inflación, estamos afrontando los peores niveles en más de dos décadas, por lo que invitamos a la mayoría en el Poder legislativo, a analizar y apoyar nuestra propuesta a favor de las familias mexicanas”.

El PAN, segura, ofrece a los mexicanos, acciones que sí funcionan, para defender la economía.

“En el PAN, demostramos que no solo señalamos los errores de este gobierno, también proponemos soluciones a los problemas de México”.

Reitera lo que su dirigente posicionó: Plan de Emergencia Contra la Inflación, contempla crear fondo para apoyar a las familias, cuando inflación supere 7%; disminuir cobro de impuestos para combustibles y reducir tarifas eléctricas.

“Lo único que se busca es dar certeza y tranquilidad a las familias mexicanas, cuando el precio de todo aquello que es indispensable, comienza a subir”.

El Inegi, observó, confirmó que el mes pasado, la inflación subió y cerró en 7.9%, cifra superior a la que registró en diciembre pasado; y cuando el Banco de México decide subir la tasa de referencia a 11%, es una “videncia clara de que el aumento en los precios golpea a las familias mexicanas”.



¡Qué lástima!, que el bloque opositor en Cámara de Diputados, no cuente con mayoría absoluta (más de 251 representantes populares), para que sus propuestas se aprueben y obligar al gobierno federal, aplique medidas correctas para combate a la inflación.

Morena y “comparsas”, sí la tienen, por ello, hay que decirlo, “transformaron” la Constitución, a “Leyes Reglamentarias” en materia electoral y de esa manera, pretenden desaparecer el INE, TEPJF y organizar elecciones estatales y federales, “al gusto”, en las elecciones del 2024.

Hasta un principiante en la Facultad de Derecho en nuestra máxima casa de estudios, sabe y conoce que las propuestas que en esa materia presentó el Presidente y que están en discusión en el Congreso, son inconstitucionales.

Hoy, millones de mexicanos, con empleo o sin empleo, no quieren campañas político-electorales, anhelan combate a la inflación que les permita llevar a su familia, alimentos básicos.

¡Vamos, pues!, hasta los nopales, se mantienen a 4 por 10 pesos, y ni ello, puede contribuir Morena en el gobierno y en el Congreso, a abaratar, toda vez que son poder en CDMX y en el Poder Legislativo; Milpa Alta es la alcaldía capitalina productora de nopales a nivel mundial.

Y qué decir lo que cuesta el bolillo o pan de dulce. ¡Y las gasolinas!

EN EL CHACALEO

En el Estado de México, los ciudadanos, están en un dilema: si votan por Delfina Gómez Álvarez, mantienen temor que la seguridad, violencia, feminicidios, asaltos, cobro de piso, secuestros, corrupción y todos esos flagelos que registra el país, donde gobierna Morena, se vayan al “alza” y lleguen a su máximo “pico”, si el partido oficial gana la elección para gobernadora... Por el otro lado, si Alejandra del Moral gana, esos flagelos, se van a mantener y también corren el riesgo de alcanzar el “pico” en el que hoy se encuentran, tras que el gobernador Alfredo del Mazo, prácticamente, deja el gobierno mexiquense, igual o peor del que se lo entregó Eruviel Ávila Villegas... Sin olvidar los mexiquenses que éste, hoy senador de la República, ¡nada! hizo para el combate a feminicidios en el municipio que hoy gobierna, Morena, Ecatepec, flagelo que llegó para quedarse, en el territorio que alguna vez gobernaron, el prócer, Alfredo del Mazo Vélez; el profesor, Carlos Hank González y



el doctor, Jorge Jiménez Cantú, titular de Salubridad y Asistencia, en el gobierno de ese gran Presidente, don Luis Echeverría Álvarez... En el Estado de México, en alcaldías que ya gobernó Morena por primera vez, los resultados, fueron altos índices en aquellos flagelos, y la “transformación” que ofrecieron, sólo quedó en “deformación” de la gobernanza municipal... Ayer, en el cierre de precampañas, los mexiquenses observaron a través de redes sociales, “guerra de drones”, (y de ladrones, enseguida decimos por qué), tecnología que retrató asistencia al mitin de la maestra Delfina Gómez, senadora con licencia; o el que organizó la candidata de Alfredo de Mazo Maza... El “pico” del acarreo, se lo llevó Alejandro del Moral... Al terminar evento de la candidata de Andrés Manuel López Obrador, circularon videos en el que se armaron los golpes, cuando ciudadanos, reclamaron a los que acarrearon gente, pagaran los 500 pesos que ofrecieron por asistir, aún entre elementos de la policía estatal, que también recibieron sus trancazos, por mediar la paz ciudadana y cual testigos de esos reclamos... Moisés Ignacio Mier Velazco, como otros políticos del partido oficial o de oposición, exitosos, va con todo, para su proyecto de gobernar Puebla... Ayer, el coordinador del grupo mayor en Cámara de Diputados, más de 10 mil ciudadanos, fueron sustento y testimonio ante notario, para crear una organización civil, “Instituto Mexicano para la Transformación de la Vida Pública”, la cual, aglutina a representantes de todos los sectores sociales y regiones de la entidad. El legislador, fue electo en asamblea popular constitutiva, presidente del Consejo Consultivo de la naciente AC... “Sólo se puede construir un proyecto cuando va soportado con el deseo, la voluntad democrática de la gente. Se requiere tener un programa, un proyecto para sacar adelante y transformar el estado de Puebla”, ponderó ante militantes de la nueva organización ciudadana en Puebla... Sin ambages, ofreció Pacto de Unidad en el estado, para hacer posible la reconciliación y transformación; resaltó participación y organización de la comunidad, esencia del Instituto, que busca una mejor entidad, para beneficiar a las próximas generaciones, y reiteró que sólo con unidad, es posible... La organización que preside Ignacio Mier, se integra por 7 mil 842 promotores comunitarios, mil 200 promotores microregionales, y activistas responsables en las alcaldías y regiones de Puebla... Puntual, mensaje sabatino que publicó Ricardo Monreal Ávila: del paquete de reformas en materia electoral, el Senado, sólo llevará a cabo desahogo legislativo al cambio pendiente que realizó la colegisladora, para eliminar posibilidad que partidos políticos, puedan celebrar convenios para distribución de votos, artículo 12, en Ley General de Instituciones y Procedimientos Electorales... El político de Zacatecas, ponderó lo que ya en este espacio señalamos: la SCJN, es quien se encarga de revisar constitucionalidad del paquete electoral, y de los actos u omisiones del Poder Legislativo, “por lo que el Senado, acatará la resolución que, en su momento, emita esta instancia sobre la reforma electoral”... En este asunto, el tiempo corre, por lo que se espera que las comisiones que dictaminan ese artículo 12 en Legipe, lleven a cabo sesión, para discutir, votar y aprobar o rechazar el asunto, próximos días... Cabe recordar que el promovente de reforma electoral ¡en Leyes Reglamentarias!, ya dijo que está en contra de que los



PERIÓDICO

Los tres poderes

PÁGINA

FECHA

13/02/2023

SECCIÓN

COLUMNAS
Y
ARTÍCULOS

partidos políticos predominantes en una alianza electoral, “transfieran” votos a los que está a punto de perder el registro o para que lo conserven a costa del partido que encabeza la coalición... En este asunto, el diputado y presidente de la mesa directiva Santiago Creel Miranda, publicó tuit en el que deja en claro su defensa por la Constitución, que tantas vidas costo... La verdad, Andrés Manuel López Obrador lo que debió hacer, es operar desde su investidura extinción del Verde y PT, partidos paleros tradicionalmente, del poder en turno, cual se prestaron con el PRI, luego con el PAN, hoy, con Morena. Si vergüenza tendrían... Ayer, Santiago Creel Miranda, ex secretario de Gobernación, acudió al cierre de precampaña de Alejandra del Moral, en el Estado de México... El presidente en Cámara de Diputados, levanta la mano a la candidata a gobernadora por la coalición, PAN-PRI-PRD...

www.los3poderes.com... juanlopez23@hotmail.com... Twitter: @JuanLopezMiguel...